

Attaques en Israël : communiqué de Mgr Éric de Moulins-Beaufort

Paris, le 7 octobre 2023

#Israël

Depuis l'aube, ce samedi 7 octobre 2023, alors que les Juifs dans le monde entier célèbrent « *Simhat Torah* », le Hamas a déclenché une attaque sur l'État d'Israël, faisant de nombreuses victimes civiles et militaires et des personnes de statut divers ont été prises en otages. Nous condamnons sans réserve ces attaques et la spirale de violences qu'elles enclenchent. Nous appelons à la libération des otages.

Nous apportons notre soutien et assurons de notre prière toutes les familles endeuillées et éprouvées par ces événements dramatiques.

Nous espérons que la communauté internationale pourra, dans les plus brefs délais, obtenir la cessation des violences afin d'éviter un engrenage terrible pour tous et un nombre de victimes plus grand encore, de part et d'autre.

Que tous ceux qui exercent une autorité politique, civile ou religieuse, travaillent ensemble sans se décourager à restaurer la paix et à construire la justice sur cette terre sainte, si précieuse pour le monde entier.

En ces heures d'extrême tension, avec émotion, nous pensons à toutes les vies brisées.

Nous invitons chacun à prier pour la Paix dans la justice et la vérité entre les peuples et les communautés et à tout faire pour en être un authentique artisan.

Mgr Éric de Moulins-Beaufort
Archevêque de Reims
Président de la Conférence des évêques de France

CONTACT RELATIONS MÉDIAS

PIERRE-YVES PEUROS

Responsable Médias & Influenceurs

Tél : 06 23 83 81 05

Mail : pierre-yves.peurois@cef.fr